



Le Syndicat de l'Industrie du Diagnostic In Vitro (SIDIV), membre de droit de l'Alliance pour la Recherche et l'Innovation des Industries de Santé (ARIIS), y apporte une contribution active avec l'intention de promouvoir un environnement compétitif en France et de créer de la valeur dans le domaine de la recherche et de l'innovation pour les industries de santé.

Face aux enjeux de santé, ARIIS a pour mission de décloisonner la recherche privée et d'amplifier les synergies entre médicament, technologie médicale, diagnostic, biotechnologies, qui s'appliquent aux médecines humaine et vétérinaire, cela afin de contribuer à l'élaboration d'un cadre propice au développement de l'innovation.

Créée en février 2010, ARIIS se veut un espace de convergence des expertises et des savoir-faire. Interlocuteur privilégié d'Aviesan\*, ARIIS interagit avec l'ensemble des parties prenantes, formant, informant, encourageant le dialogue et le partenariat entre scientifiques de la recherche et de l'innovation ; une priorité destinée à favoriser les synergies entre industries et les partenariats publics-privés, au service de la santé publique pour une meilleure prise en charge des patients.

Première alliance nationale au monde fédérant les acteurs des industries de santé, ARIIS est un outil majeur pour la compétitivité et l'attractivité de la France.

M. Christian Parry, vice-président du SIDIV, apporte la contribution des industriels du DIV aux travaux de la Commission Recherche & Innovation de l'ARIIS. M. Parry en assure la vice-présidence aux côtés de Mme Isabelle Thizon De Gaulle, présidente.

\*Alliance nationale pour les sciences de la vie et de la santé